

Besuch auf dem Bauernhof

(ein Bericht von Luis Völkel und Tim Laumann Klasse 6a)

Am Mittwoch, den 10.9.08 führen wir auf einen Bauernhof. Alle rannten zuerst zum Zwinger, wo die süßen Hunde schon auf uns warteten. Zuerst führte uns der Bauer in die Melkstation. Er erklärte uns: " Hier werden die Kühe automatisch gemolken. Man braucht jetzt nur noch eine Person für 80 Kühe!" Auch gab es viele große und teure Maschinen auf dem Hof. Der Schlepper hatte 100PS. Danach gingen wir zu den Kühen und fütterten sie mit Kartoffeln. Wir lachten immer, wenn man die Zunge von den Kühen sehen konnte. Endlich machten wir eine Frühstückspause und alle aßen ihre Butterbrote. Eine Skizze vom Bauernhof fertigten wir anschließend an. Dann kam noch die Fragenrunde. Als alle Fragen beantwortet waren, fuhren wir mit dem Bus zurück zur Schule.